Si no puede ver este email haga click aquí.





## Un saludo afectuoso para todas las mujeres de nuestra comunidad.

"Para liberarse, la mujer debe sentirse libre, no para rivalizar con los hombres, sino libres en sus capacidades y personalidad", **Indira Gandhi.** 

## Día Internacional de la Mujer, parte de la historia ....

El 8 de marzo de 1857, 123 mujeres y 23 hombres murieron en el incendio de la fábrica Triangle Shirtwaist de Nueva York, donde se manifestaron buscando la reducción de jornada labora la igualdad salarial respecto a sus compañeros hombres y una mejora de sus condiciones laborales. El dueño de la fábrica ordenó cerrar las puertas del edificio para que las mujeres desistieran de la huelga. Sin embargo, este hecho lamentable no fue en vano. En los años siguientes, el estado de Nueva York aprobó varias normas que regulaban las condiciones de seguridad en el trabajo.

En 1909, en el movimiento obrero de Estados Unidos cobra fuerza y la presión a favor del sufragio femenino. La refugiada rusa, sindicalista y periodista Theresa Malkiel. imaginando un papel más activo de la mujer dentro del movimiento, declaró al 23 de febrero de 1909 como el "Día Nacional de la Mujer".

La conmemoración internacional llegó en 1910 cuando Clara Zetkin sugirió la idea en una Conferencia Internacional de Mujeres Trabajadoras en Copenhague. Un año después, el 19 de marzo de 1911, se celebró por primera vez el Día Internacional de la Mujer Trabajadora en Austria, Dinamarca, Alemania y Suiza.

Las mujeres rusas celebraron una serie de actos de protesta el último domingo de febrero de 1913. Una iniciativa pronto imitada por otras mujeres de Europa para solidarizar con las mujeres rusas. En 1917, las rusas escogieron de nuevo el último domingo de febrero para declararse en huelga en demanda de «pan y paz». La caída del Zar y la llegada de un gobierno provisional concedieron a las mujeres al menos el derecho al voto. Aquel domingo era 23 de febrero según el calendario juliano, que entonces se utilizaba en Rusia. Sin embargo, según el calendario gregoriano, utilizado en otros lugares, era 8 de marzo.

El 8 de marzo 1975 la ONU declara el **Día Internacional de la Mujer** que reivindica a todas las mujeres y la igualdad completa de derechos.

Rosana Sprovera Manríquez Gerente General